

EL SUEÑO HECHO REALIDAD AGUA Y DESAGÜE

Hoy el Asentamiento Humano Villa Disnarda, cumple 18 años de creación parece que fue ayer cuando vinimos a vivir por acá; recordar las calles, los puentes por donde teníamos que caminar muchas veces en mal estado, los accidentes que pasaron los vecinos entre adultos y niños. Mi mamá nos contó cuantas necesidades pasamos por falta de los servicios básicos; las protestas que hubo para que las autoridades les tomen en cuenta, muchas veces tenían que hacer largas colas para poder recoger el agua y cuando no caía tenían que solicitar a un carro cisterna para que abastezca a todos los pobladores; nuestras casas están construidas en una zona que años atrás inundaba, en estas aguas podíamos encontrar lagartos de pecho blanco aún crías, soleándose en los palos viejos.

Los días de lluvia una que otra charapita se escapaba, estos días lluviosos eran aprovechados por todos para bañarse y por supuesto jugar y jugar. Así pasaron aniversarios tras aniversarios, luchas y luchas para lograr tener agua potable y poder disfrutar del líquido vital, pensé que al contar con ello lo valoraríamos, pero después que se aprobó el Proyecto de Agua y Desagüe, NO fue así, el agua era desperdiciada, los sardineles llenos de basura, todo por la irresponsabilidad de los pobladores.

Hoy mirando hacia los alrededores de la casa donde habitamos; recordar aquellos días que pasábamos haciendo largas colas para poder recoger en nuestros baldes el agua del diario; ver que corríamos para ser los primeros y terminar de llenar todos los envases; vivir en una zona inundable padecer de los servicios básicos teniendo niños que se exponían a muchos peligros, ahora contar con agua potable y tener un alcantarillado, pareciera que todo lo vivido se fue al tacho.

Al ver todo esto la señora Carmen Dirigente de Villa Disnarda, reunió a la comunidad y les sensibilizó para cuidar el agua, ya que fue difícil rellenar, luego conseguir agua potable y ahora contar con un alcantarillado, la felicidad nos llegó a todos ; ella entonces mencionó, si seguimos desperdiciando el agua ,tal vez ,nos quedemos como los niños y adultos que están muriendo por la escasez de agua en África, la deshidratación y el clima eran las causas principales , **No solo mueren las personas** , sino también los demás seres vivos, así que debemos prevenir y no pasar por esa situación.

Así que la vecina Carmen les comentó que es lo que ella hace junto a su familia, Juan su hijo menor trata de reutilizar el agua , pone en una batea agua para lavarse las manos, luego vacea en un balde para baldear los servicios higiénicos , por su parte su esposo Miguel ayuda a juntar a Carmen el agua que quedó, después de haber lavado las ropas eso servirá para baldear el piso.

Los vecinos con gran preocupación conversan con Carmen para tratar de buscar una solución; existen vecinos que aún no tienen en cuenta la importancia que significa desperdiciar el agua y botan basura en las aceras sin ver que puede obstruir los sardineles; no cuidan a sus hijos; no les enseñan que debemos cuidar el agua; una vecina dentro de su casa grita ¡a Uds. que les importa si desperdicio o No! ¡A Uds. no les cuesta! Carmen con gran pesar solo se retira.

Los vecinos tuvieron que pasar por una escasez de agua, ya que Seda Loreto inició un periodo de racionalización de agua, fue así que recurrieron a la señora Carmen y pedir nuevamente que les explique lo que ella hace para valorar el agua y también para no sufrir inundaciones debemos recoger los desperdicios y no botarlos a las calles.

Todos sin importar el sexo ni la edad debemos contribuir al desarrollo de nuestra calle debemos aprender las buenas costumbres de no tirar basura en el piso; hagamos que nuestro medio ambiente sea lleno de vida sin contaminación; en pleno siglo XXI aún seguimos siendo inconscientes; aun sabiendo el daño que causamos seguimos arrojando los desperdicios a la alcantarilla y desperdiciando el agua, ¡BASTA YA!

Hoy como pueblo estamos más unidos porque sabemos que así podremos seguir adelante no solo se trata de solicitar servicios básicos para la casa; sino saber lo que podría pasar si no utilizamos lo necesario y no seamos sucios; Recicla; Reutiliza y cambiemos el planeta; no abusemos de la suerte que hoy tenemos

POR MÁS QUE TENGAMOS RIOS NATURALES; SINO LAS CUIDAMOS TAMBIÉN PUEDEN SECARSE Y RECUERDA LAS ALCANTARILLAS SE OBSTRUYEN POR LA BASURA.

¡VECINO Y VECINITA SINO QUIERES DE SED MORIR, VALORA EL AGUA QUE TIENES!

Estudiante: Mariangel Macedo Rodríguez

Grado y sección:1° G

I.E Mariscal Óscar Raymundo Benavides

Eje Temático: Valoración del agua potable